

かわばたの風

新型コロナウイルス感染について

管理者 太田 さとみ

今月は、新型コロナウイルスの話で連日様々な情報が飛び交っています。

北海道知事が「緊急事態宣言」を国に先駆けて

発表するほど、北海道では

広がるスピードが速く、都市部から地方へと広がりを見せました。二月

はさつぽろ雪まつりや、パウダースノーを求めて全

世界から多くの観光客が訪れており感染源を特定

するのは難しい状況です。

感染の拡大と共に、マスク、消毒液の不足が深刻

な社会現象になっていま

す。店先に並ぶ客の長蛇の列を見ると、東日本大

震災時のガソリンスタンドに並んだ姿と重なり心が

重くなります。何度このような経験を重ねるのだからと得体のしれない

恐怖心にさいなまれます。

目に見えない物への恐怖、デマの拡散、風評被害等に対して、私たちは

新型コロナウイルス感染への正しい理解と適切な対応を求められています。

その為には、正しい情報を

知る事が必要になり、

情報を見極める力を持たなくてはならなくなってきています。

このような時、愛篤福祉

社会は、いち早く北海道の事業所の休業、自宅待

機を決定いたしました。

不安の中にいた私たちに

とって、とても力強い英断に改めて頭の下がる思い

です。いざはいざにあらざるの思いを改めていたしました。

令和2年度上半期個別面談のお知らせ

3月9日(月)～13日(金)にかけて、個別面談を行います。上半期の個別支援計画を作成、実施に於いて重要な面談になります。面談の内容をもとに個別支援計画を作成します。後日、お渡しいたしますので、よろしく願いいたします。

サービス管理責任者 加藤 安子

3月の予定

2日～7日 新型コロナウイルス感染対策の為事業所休業
(延長の可能性あり)

5日 工賃支給日

17日 避難訓練

25日 工賃会議



保健だより

新型コロナウイルスの感染が広がっております。予防のため人の集まる場所に行かないようにしましょう！

感染予防の徹底を心がけましょう

- ①咳エチケット(マスクの使用)
- ②手洗い・うがいの徹底
- ③環境消毒、換気

一人一人の心がけが大切です。



例年になく雪の少なさでしたが、それを取り戻すかのようになり、二月末になると水分を多く含んだ重い雪が降りました。運動不足解消を兼ねて、普段より少し丁寧に除雪を行いました。ほんのり汗ばんだ体で澄んだ青空を見上げると、清々しく、もうすぐ春が訪れる気配が感じられて自然と笑顔になりました。

風だより

ひよかかっとう ある日の余暇活動



ほっかいどう
北海道といえばラーメン！！
ほんば
本場はやっぱりちがうね～

おやつを^た食べたい！

でも、お^{なか}腹のおにく

が・・・(T_T)



きょう^か
今日のお買いものはこんな

感じ!(^)!^{ひとりく}一人暮らしを

^{じっかん}
実感しています。

たいりよく

体力づくり、がんばっています！！



てんき^よひ
天気の良い日は、^{たいりよく}体力づくりをかねてウォーキングをしています(*^_^*)